延世大学スプリングスクール 2017 報告書

京都大学工学部 2 回生 TONG FEI

延世大学スプリングスクールを通して有意義な春休みを過ごした一方で貴重な経験ももらいました。 以下、派遣における学習成果、ソウルの生活、プログラムの内容、私への影響について報告させていただきます。

延世大学スプリングスクールは韓国語学習、韓国の文化体験および延世大学学生との交流を重視した三週間プログラムです。韓国語学習は延世大学韓国語学堂で行われます。能力テストによりレベル1-6によってクラスを分けます。うちのクラスでは日本、中国、アメリカ、ベトナムなど世界国々のひと12人から組み立てました。授業は全部韓国語で行われました。授業を通して、韓国語発音のニュアンスを正しく把握できた一方で、日常会話も学びました。一番印象深いのは、うちのクラスでは62歳のおばあさん学生がいます。韓国のドラマが好きだから、一人で韓国に来て韓国語を学びます。おばあさんのまじめな姿を見て、とても感動させました。普通の韓国語授業以外に韓国料理教室や歌から韓国語を学ぶなど多様な授業も準備していただき、非常に充実した毎日を送ることが出来ました。延世大学学生との交流はお互いの大学、文化、歴史など関心を持つ問題について語り合いました。韓国の大学生活、文化、歴史など詳しく理解できました。

学校での授業以外に、豊富なソウル生活も過ごしました。観光や買い物などももちろん楽しむことができましたが、特に印象を残ったのは景福宮と韓国デモ集会です。週末は延世大学のパートナーと一緒に景福宮に行って、景福宮の歴史などを教えてくれて、とても勉強になりました。そして、韓服も体験できて、楽しかったです。韓国デモ集会は明洞でショッピングしたとき偶然に会いました。みんな太極旗を挙げて、口にも何かを呼びました。参加者はほとんど年配の人、思ったより秩序があり、すごかったです。

今回のプログラムは私に大きな影響を与えたと思います。まず、各国の友達ができて、友達との交流に通して国々の文化や習慣もわかりました。そして、言語の重要性も意識できました。言語は交流の工具です。友達や地元の人とスムーズに交流する為に、言語を一生懸命勉強しなければなりません。今回の韓国語授業は3週間しかないですけど、日本に帰っても韓国語を続けて勉強したいです。今回のプログラムから友達もできましたし新しい環境に挑戦する勇気ももらいました。もし次回このような派遣プログラムがあったらぜひ参加したいです。海外留学を通して幅広い知識を得る一方で語学力も高められることを期待しています。

延世大学プリングスクールに参加させてもらい、貴重な経験を積む機会をいただいたことに、本当にありがたいです。来年も参加したいです。

이번 유학은 즐거웠습니다. 한국어를열심히 배웠습니다. 친구도 생겼습니다. 정말 감사하고 싶어요. 기회가 있으면 또 한국에 가고 싶어요.